

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES 

México, entre los menos vulnerables

A- A+



Anticipan 3% de crecimiento económico para 2014

Por: Lorena Espinosa

El Horizonte - México y Brasil son los países emergentes menos vulnerables a cambios en el flujo de capital, en comparación con la mayoría de sus pares, señaló Standard & Poor's.

La agencia financiera explicó que los países más sensibles a indicadores como necesidades de financiamiento externo, deuda externa de corto plazo en comparación con las reservas internacionales, déficits fiscales y déficits de cuentas corrientes externas, se encuentran a Europa, Oriente Medio y África.

Los ingresos petroleros seguirán representando una tercera parte de los ingresos del gobierno

Para México estimó un crecimiento de 3% para 2014, además, los ingresos petroleros seguirán representando una tercera parte de los ingresos del gobierno, lo que implica la vulnerabilidad de las finanzas públicas ante los precios del hidrocarburo.

Agregó que la implementación de la reforma energética junto con otras reformas de telecomunicaciones ampliarían la base no petrolera y mejorará la productividad general de la economía nacional.

También contribuirá a un mayor dinamismo económico y una base de ingresos más resistente para el país, la cautela en las políticas monetarias y fiscal, resaltó.